

Busca industria textil proveer a turismo (Reforma 11/06/18)

Busca industria textil proveer a turismo (Reforma 11/06/18) Ulises Díaz Cd. de México (11 junio 2018).- La industria textilera y del vestido mexicana busca ser proveedor de insumos y materiales al sector turístico y restaurantero nacional, en un monto de alrededor de mil millones de dólares, dijeron representantes de la industria. Las fábricas nacionales tienen la capacidad de ser proveedores de toallas, sábanas, alfombras, almohadas, manteles, cojines y uniformes, entre otros, que usualmente son importados, según explicó José Cohen, presidente de la Cámara Nacional de la Industria Textil (Canaintex). "El sector turismo compra mil millones de dólares en textiles y la industria nacional no vende casi nada. ¡Hagamos negocio!", dijo durante la firma del convenio de la Rueda de Negocios Textil-Vestido con el sector turismo. La manera en la que se pretende lograr este encadenamiento es mediante ruedas de negocios que acerquen a fabricantes de este tipo de confecciones con quienes los demandan. Cohen señaló que estos productos ya se fabrican en México para los mercados de exportación, pero que no se ha logrado hacer sinergia con los consumidores locales. "La industria está montada desde hace muchos años; exportamos todo esto a otros países del mundo y nos encantaría tener la posibilidad de ser proveedores de la industria hotelera del País. "Que no quepa la menor duda que en cuanto a calidad, servicio, tecnología, innovación y competitividad sin duda alguna somos la mejor opción", precisó.